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SONIA KALLEL - BIOGRAPHIE


Née en 1973, Sonia Kallel vit et travaille à Tunis. Depuis 2001, elle expose en Tunisie et ailleurs. Docteur en arts plastiques, elle partage sa vie entre sa pratique artistique et les cours qu’elle dispense à l’Ecole Nationale d’Architecture et d’Urbanisme de Tunis. Elle a un parcours universitaire diversifié : du stylisme modélisme à l’Ecole Supérieure des Industries de la Mode de Toulouse en France aux arts graphiques à l’Institut Supérieur des Beaux Arts de Tunis à une thèse en Arts Plastiques à l’Université Paris I Panthéon-Sorbonne… Elle développe depuis 2010 un travail quasi anthropologique basé sur des rencontres, des entretiens, des échanges, des questionnements… Ce besoin d’aller vers des communautés cachées et d’amener la production artistique au service d’une cause sociale est essentiel pour l’artiste…


Born in 1973, Sonia Kallel lives and works in Tunis. She shares her time between her artistic practice and the courses she gives at the National School of Architecture and Urban Planning of Tunis. She has had diversified higher education training, ranging from fashion design at the School of Fashion Industries in Toulouse, France, to graphic arts at the Higher Institute of Fine Arts in Tunis, Tunisia, to a PhD in Fine Arts at the University of Paris I, Pantheon–Sorbonne. Since 2001, she has exhibited her works in Tunisia and abroad. She has carried out an almost anthropological work among local communities based on direct contact, interviews and exchanges. This need to go to outlying communities and to put artistic production at the service of a social cause has been essential to her work…
